

25. Februar 2012 12:14 Uhr

FEUERWEHR

Abschied nach 24 Jahren

Franz Reile gibt sein Amt als Vorsitzender in Bergstetten ab. Andy Weiher folgt ihm nach



Eine Urkunde und eine Figur des heiligen Florian werden den scheidenden Vorsitzenden Franz Reile (links) in Zukunft an seine Zeit an der Spitze der Bergstettener Wehr erinnern. Der Kommandant Dieter Reiner überreichte ihm die Präsente.

Kaisheim-Bergstetten 25 Jahre ist er Mitglied in der Feuerwehr Bergstetten, 24 davon stand er an deren Spitze. Jetzt legt der bisherige Vorsitzende Franz Reile sein Amt aus persönlichen Gründen nieder. Die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr nutzte er für einen Rückblick auf seine lange Amtszeit.

Er erinnerte an den Bau des Schulungsraums im Jahr 1992, bei dem Bürger und Vereinsmitglieder rund 3300 unentgeltliche Arbeitsstunden geleistet hatten. Auch die Gründung der ersten Jugendgruppe 2005 und vor allem das Jubiläumsfest zum 50-jährigen Bestehen der Feuerwehr im Juli 2008 blieben Reile in Erinnerung. Außerdem nahm der scheidende Vorsitzende die Versammlung zu Anlass, um sich

zu bedanken: bei seiner Familie, den Feuerwehrmitgliedern, den Schützen sowie allen Bürgern, die ihn in seiner Amtszeit stets unterstützt hätten.

Kreisbrandinspektor Rudolf Mieling bedankte sich bei Franz Reile für sein Engagement, Bürgermeister Franz Oppel bezeichnete ihn als „Pionier, der sich mit Leidenschaft für die Bergstettener Wehr einsetzte und darüber hinaus für den gesamten Ort eine Bereicherung darstellt“. Seine Feuerwehrmänner überreichten Reile als Dank eine Urkunde und eine Figur des heiligen Florian. Des Weiteren illustrierte ein Bildervortrag die 24-jährige Amtszeit des Vorsitzenden. Beim anschließenden Rückblick auf das Einsatzjahr hob Kommandant Dieter Reiner das Unwetter im Juni hervor. Er bedankte sich dabei bei seinen Kameraden für den vorbildlichen Einsatz und bei den Dorfbewohnern, die in einem Akt der Gemeinschaft halfen, den Sturmschaden zu beseitigen.

Dann stand der wichtigste Punkt der Tagesordnung auf dem Programm: die Neuwahlen. Unter der Leitung von Bürgermeister Franz Oppel, Kreisbrandinspektor Rudolf Mieling und Kreisbrandmeister Heinz Mayer wählten die Floriansjünger Andy Weiher einstimmig zum neuen Vorsitzenden. Ebenso einstimmig machten sie Manfred Blaschek zum Kassierer und Markus Schmied zum Schriftführer.

Der übrige Vorstand besteht aus: Roland Blaschek, Benedikt Förster, Ewald und Gabriel Pietsch (Beisitzer) sowie Konrad Förster und Uwe Reiner (Kassenprüfer). Dieter Reiner und Hans Lettenbauer wurden als erster und zweiter Kommandant bestätigt, Benjamin Gödel bestimmte Reiner zum Gerätewart.

Christoph Reile erhielt eine Urkunde für sein dreijähriges Amt als Beisitzer. (dz)